



Bewegung, frische Luft und fit zur Schule

Eine neue Initiative hält nun Einzug in Verdens Schulen. In Zusammenarbeit mit der Bremer Elterninitiative, der Polizei und der Stadt Verden entstand das Konzept des Schulexpresses. „Die Kinder sollen zu Fuß zur Schule kommen“, sagte die Leiterin der Nicolaischule, Marlies Hennekes. An bestimmten Treffpunkten, den so genannten Haltestellen, sollen sich die Kinder treffen und dann gemeinsam zur Schule gehen. Insgesamt elf Haltestellen wurden im Umkreis von einem Kilometer um die Schule eingerichtet, und mit speziellen Schildern gekennzeichnet. Die Vorteile lägen auf der Hand. So bekämen die Kinder mehr Bewegung an der frischen Luft, würden ihre Wahrnehmung in Bezug auf die Jahreszeiten verbessern. „Dadurch“, so die Schulleiterin, „kommen die Kinder ausgeglichener in der Schule an.“ Foto:Holste